



École Merton School
5554, avenue Robinson, Côte-Saint-Luc (Québec) H4V 2P8

*Réunion du conseil d'administration (tenue
virtuellement) Mardi 23 janvier 2024 – 19 h 30*

PROCÈS-VERBAL

Également présents : Rosana Caplan, Jordana Kujavsky, Shoshana Weinberger, Samantha Patel (Home & School), Marissa Lydynia, Simcha Samuel, Steven Merling, Josh Gonshor, David Tordjman, Georgia Gotsis, Carol Meindl, Judith Haziza, Mme Tania, Annaelle Etienne-Krief,

Becky Maclean, Cindy Leigh Norman, Nathalie Guitta, Pascale Nizri-Lallouz, Philippa McIntyre, Ayalah Soussan, Michaella Etienne, Heidi Cheung

Absents: Jamie Fabian, Cindy Sankoff, Evi Altman

1. BIENVENUE ET RAPPEL À L'ORDRE

La réunion a commencé à 19 h 33

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Approuvé par Marissa, appuyé par Josh.

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 28 NOVEMBRE 2023

Approuvé par Marissa, appuyé par Josh.

4. TRAVAUX DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION

a) Présentation de base à la garderie :

Un représentant de base assistera à la réunion du conseil d'administration le

Le 20 février 2024, pour décrire leurs services de garde. La réunion sera enregistrée étant donné que Samantha de la maison et de l'école sera absente ce jour-là.

b) Semaine de célébration de la neurodiversité :

Le comité est fixé et la première réunion aura lieu le 29 janvier 2024.

c) Énoncé de durabilité :

La première réunion aura lieu le 2 février 2024.

5. NOUVELLES AFFAIRES

a) Critères de sélection pour la nomination d'un directeur d'école

Chaque année, le conseil d'administration fournit à l'EMSB une liste écrite des caractéristiques qu'ils veulent chez un directeur d'école. La date limite pour soumettre cette liste est le 15 mars 2024.

b) Examen et approbation du budget annuel de l'école

Le budget de l'école est une projection de la façon dont l'argent sera dépensé cette année scolaire. Les catégories comprennent les dons, les fonds pour le mobilier, le budget technologique, les fournitures scolaires, l'aide aux devoirs comme le tutorat, etc. Il convient de noter que les frais de supervision du déjeuner sont déficitaires parce que Merton a remboursé les familles pour les frais de supervision du déjeuner lorsque l'école a été fermée pendant la pandémie de COVID-19 tout en payant les moniteurs de déjeuner pendant cette période ; ce déficit devrait être résolu d'ici l'an prochain. La date limite pour approuver le budget est le 26 janvier 2024. Un rapport sur la façon dont les fonds ont été dépensés sera fourni à l'automne 2025.

c) Remboursement de la supervision du déjeuner

Au printemps 2024, les parents recevront un remboursement pour les frais de supervision du déjeuner pendant les 8 jours de grève en 2023.

d) Visites sur le terrain

Voir le rapport du directeur.

e) Projet de report des réunions futures

Les réunions du conseil d'administration auront lieu virtuellement à 19 h 30 le 27 mars 2024 (au lieu du 26 mars 2024) et le 17 avril 2024 (au lieu d'avril 28, 2024).

6. RAPPORTS

a) Accueil & Rapport scolaire par Samantha Patel

Une réunion à domicile et à l'école a eu lieu la semaine dernière. Les documents fiscaux sont en train d'être préparés. Le programme de basketball reprend. Merton aura trois équipes cette année, pratiquant les mardis et mercredis après l'école.

b) Rapport du délégué régional par Steven Merling

Il y a des différences dans la façon dont les différentes écoles mènent des enquêtes auprès des parents ; à ce titre, ils demandent un processus plus normalisé avec des attentes plus claires à l'égard des procédures.

c) Rapport du commissaire d'école (présenté par Jordana en l'absence de Jamie Fabian) :

Agostino Cannavino a été démis de ses pouvoirs de vice-président par le Conseil et remplacé par James Kromida.

d) Rapport de directrice:

Défis en matière de personnel : Notre école surmonte vaillamment certaines absences au sein du personnel : Mme Kimberley est absente depuis la mi-novembre et ce n'est que maintenant qu'elle revient progressivement pour être terminée d'ici le congé de mars. Mme Lara est absente pour 10 jours, Mme Kyle est en congé de maladie au moins jusqu'au 15 février. Les PEI ont été achevés à l'exception de deux ou trois, peu importe, mais le processus a été plus compliqué que d'habitude. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à ce que cela se produise : les enseignants, notre psychologue scolaire Louise Leblanc et notre consultante en besoins spéciaux Chrissy Halatsis.

Sûreté et sécurité : Nous continuons d'être vigilants à l'égard de l'information diffusée par le SPVM, l'EMSB et/ou la Fédération CJA concernant l'évolution de la situation en Israël et son impact sur la communauté juive locale, y compris les écoles.

On a demandé au personnel de l'école et après l'école de rester vigilant et de ne pas accepter des forfaits que nous n'attendons pas.

Projet éducatif : Aucun travail supplémentaire n'a été effectué sur le document depuis la pause de décembre. Les enseignants ont été mis au courant de la recommandation d'après le sondage auprès des parents demandant plus d'occasions pour les parents d'être invités à l'école pour observer des expositions peu stressées du travail des élèves ou des stratégies d'apprentissage, une réunion supplémentaire et probablement finale du comité sera prévue pour février.

Inscription à la maternelle :

- L'inscription des frères et sœurs a MAINTENANT lieu
- Les rendez-vous pour les nouvelles familles souhaitant inscrire leurs enfants à la maternelle 2024 de Merton seront donnés EN LIGNE le **lundi 29 janvier** à partir de 7h00.
- Une fois ces rendez-vous faits, nous rappellerons les familles pour qu'elles viennent au bureau et remplissent les documents d'inscription réels selon le premier arrivé, premier servi jusqu'à ce que les classes K soient remplies. Tous les étudiants excédentaires seront placés sur une liste d'attente.
- Les familles qui souhaitent inscrire leurs enfants à une classe autre que la maternelle peuvent appeler le bureau de l'école à tout moment pour que leur enfant soit inscrit sur notre liste d'attente.

RÉENRCRIPTION : La réinscription se fait sur MOZAIK.

Réunion du Comité de neurodiversité le lundi 29 janvier

Réunion du Comité de durabilité le vendredi 2 février

Célébrations de la Saint-Valentin : le mercredi 14 février

Journée du t-shirt rose : Le mercredi 28 février, journée nationale de lutte contre l'intimidation au Canada.

Les bulletins de rendement de février seront envoyés à la maison le mardi 27 février et

Les entrevues avec les parents et les enseignants sont prévues pour le **jeudi 29 février**. Le **vendredi 1er mars est une journée d'école régulière**.

Faire un don à Merton : Des informations concernant les dons déductibles d'impôt à l'école ont été envoyées, c'est maintenant à nous de décider si nous voulons poursuivre une campagne plus énergique pour collecter des fonds en coordination avec la maison et l'école pour le programme de technologie ou tout autre objectif.

Sorties scolaires :

- 23 janvier 2024
 - Planétarium
 - Toute la journée
 - Élèves de la 6e à la 40e année
 - Aucun coût pour les étudiants, payé par une bourse.
 - Transport par autobus scolaire
- Le 7 février 2024
 - Funtropolis
 - Toute la journée
 - Maternelle – 38 élèves
 - 3925, 3925, Cure-Labelle, Laval
 - Aucun coût pour les étudiants, payé par le budget des sorties
 - Transport par autobus scolaire
- Le 15 février 2024
 - Expo-sciences de la Royal West Academy
 - 10 h 45 à 12 h 30
 - Élèves de la 6e à la 40e année
 - Aucun coût pour les étudiants, budget des sorties
 - Transport par autobus de la STM
- Du 22 au 23 février
 - Représentant du camp
 - Voyage d'une nuit
 - Élèves de 5e et 6e année (104 enfants)
 - Subventionné par les budgets de l'école (bien-être, 15230, À l'école, nous déménageons) pour couvrir plus de 1/2 du prix.
 - Les parents devront payer 80\$ par enfant. Comprend la nourriture, le transport et toutes les activités.
 - Départ le 22 février à 7h30 et retour le 23 février à 17h00, en fonction de la circulation.

7. PÉRIODE DE QUESTION :

Josh Gonshor a posé des questions sur les techniciens comportementaux à Merton. Merton en a actuellement deux ; Mme Kyle est absente, Stephanie a été promue

technicienne comportementale, Mme Nealy Berghello deviendra la préposée.

Ayala Soussan s'est dite préoccupée par les photos de pastèques exposées à Merton, compte tenu du symbolisme politique associé aux pastèques. Rosana et Georgia ont précisé que cette œuvre d'art a été réalisée par des étudiants avant les événements du 7 octobre 2023.

Michaella Etienne a posé des questions sur les tuteurs à Merton. Chaque classe reçoit 3 heures de tutorat, en consultation avec l'enseignant-ressource, et guidé par l'enseignant. Merton a deux tuteurs ; Chiara est une enseignante certifiée, et Marisa a une formation en éducation.

8. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION :

20 février 2024, via Google Meet à 19h45.

9. AJOURNEMENT

Motion d'ajournement de la séance à 21 h 25. Ému par Cindy. Appuyé par Josh.

Signatures :

PRÉSIDENT :

SECRÉTAIRE

:

DIRECTEUR

PRINCIPAL :



*École Merton School
5554 Robinson Avenue, Côte-Saint-Luc, QC H4V 2P8*

*Governing Board Meeting (held virtually)
Tuesday, January 23, 2024 – 7:30 PM*

MINUTES

In Attendance: Rosana Caplan, Jordana Kujavsky, Shoshana Weinberger, Samantha Patel (Home & School), Marissa Lydynia, Simcha Samuel, Steven Merling, Josh Gonshor, David Tordjman, Georgia Gotsis, Carol Meindl, Judith Haziza, Mme Tania, Annaelle Etienne-Krief, Becky Maclean, Cindy Leigh Norman, Nathalie Guitta, Pascale Nizri-Lallouz, Philippa McIntyre, Ayalah Soussan, Michaella Etienne, Heidi Cheung

Absent: Jamie Fabian, Cindy Sankoff, Evi Altman

10. WELCOME & CALL TO ORDER

Meeting began at 7:33 pm

11. ADOPTION OF AGENDA

Approved by Marissa, seconded by Josh.

12. MINUTES OF THE MEETING HELD ON NOVEMBER 28, 2023

Approved by Marissa, seconded by Josh.

13. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES OF THE LAST MEETING

a) BASE daycare presentation:

A representative from BASE will attend the governing board meeting on February 20, 2024, to describe their daycare services. The meeting will be recorded given that Samantha from Home & School will be away that day.

b) Neurodiversity Celebration Week:

The committee is set, and the first meeting will be January 29, 2024.

c) Sustainability Statement:

The first meeting will take place on February 2, 2024.

14. NEW BUSINESS

a) Selection Criteria for Appointment of a Principal

Each year, the governing board provides the EMSB with a written list of the characteristics they want in a school principal. The deadline to submit this list is March 15, 2024.

b) Review and Approval of Annual School Budget

The school budget is a projection of how the money will be spent this school year. Categories include donations, funds for furniture, technology budget, school supplies, homework assistance such as tutoring, etc. Of note, the lunch supervision fee is at a deficit because Merton refunded families for lunch supervision fees when the school was closed during the covid-19 pandemic while also paying the lunch monitors during that period; this deficit is expected to resolve by next year. The deadline to approve the budget is January 26, 2024. A report of how the funds were spent will be provided in fall 2025.

c) Lunch Supervision Reimbursement

In spring 2024, parents will receive a refund for the lunch supervision fees during the 8 days of strike in 2023.

d) Field Trips

See principal's report.

e) Proposed rescheduling of future meetings

Governing board meetings will take place virtually at 7:30 pm on March 27, 2024 (instead of March 26, 2024) and April 17, 2024 (instead of April 28, 2024).

15. REPORTS

a) Home & School Report by Samantha Patel

A Home & School meeting took place last week. Tax documents are being prepared. The basketball program is resuming. Merton will have three teams this year, practicing Tuesdays and Wednesdays after school.

b) Regional Delegate's Report by Steven Merling

There are differences in how various schools are running parent surveys; as such, they are requesting a more standardized process with clearer expectations of procedures.

c) School Commissioner's Report (presented by Jordana as Jamie Fabian was absent):

Agostino Cannavino was removed as Vice-chairman by the Council, and replaced by James Kromida.

d) Principal's Report:

Personnel Challenges: Our school is overcoming valiantly some significant absences in the Staff: Ms. Kimberley has been away since mid-November and is only now on progressive return to be completed by March break. Ms. Lara is away for 10 days, Ms. Kyle is away on medical leave until at least the 15th of February. IEPs have been completed with the exception of two or three, regardless, but the process has been more complicated than usual. Warm thanks to all who helped make it happen: teachers, our School Psychologist Louise Leblanc and our Special Needs Consultant Chrissy Halatsis.

Safety and security: We continue to be vigilant about information circulated by the SPVM, the EMSB and/or Federation CJA regarding the developing situation in Israel and how it may impact the local Jewish community, including schools. Personnel in school and after school have been asked to remain vigilant and not to accept packages that we do not expect.

Educational Project: No additional work has been done on the document since the December break. Teachers have been made aware of the recommendation from the parent survey asking for more opportunities for parents to be invited into school to observe low-stress exhibitions of student work or learning strategies, an additional and probably final meeting of the committee will be scheduled for February.

Kindergarten Registration:

- Sibling Registration is NOW taking place
- Appointments for new families wishing to register their children to Merton's Kindergarten 2024 will be given ONLINE on **Monday, January 29th** starting at 7:00 AM.
- Once those appointments are made we will call families back to come to the office and complete the actual registration papers on a first-come, first-served basis until K classes are filled. Any excess students will be placed on a waiting list.
- Families wishing to register their children for any Grade other than Kindergarten may call the school office at any time to have their child placed on our waiting list.

RE-REGISTRATION: Re-registration is done on MOZAIK.

Neurodiversity Committee meeting on Monday, January 29th

Sustainability Committee meeting on Friday, February 2

Valentine's Day Celebrations: on **Wednesday, February 14th**

Pink T-Shirt Day: On Wednesday February 28, Canada's national Anti-Bullying day.

February Report Cards will be sent home on **Tuesday, February 27th** and **Parent Teacher Interviews** are scheduled for **Thursday, February 29th**.

Friday, March 1st is a regular school day.

Donating to Merton: Information regarding tax deductible donations to the school has been sent out, it is now up to us to decide if we want to pursue a more energetic campaign to raise funds in coordination with Home and School for the technology program or any other goal.

Field Trips:

- January 23, 2024
 - Planetarium
 - All day
 - Grade 6 – 40 students
 - No cost to students, paid by a grant.
 - Transportation by school bus
- February 7, 2024
 - Funtropolis
 - All day
 - Kindergarten – 38 students
 - 3925 Cure-Labelle, Laval
 - No cost to students, paid by outings budget
 - Transportation by school bus
- February 15, 2024
 - Royal West Academy Science Fair
 - 10:45 to 12:30
 - Grade 6 – 40 students
 - No cost to students, outings budget
 - Transportation by STM bus
- February 22-23
 - Camp Rep
 - Overnight trip
 - Grades 5 and 6 students (104 children)
 - Subsidized through school budgets (wellness, 15230, In School We Move) to cover more than ½ the price.
 - Parents will be asked to pay 80\$ per child. Includes food, transportation and all activities.
 - Leaving on Feb 22 at 7:30 AM and returning on Feb 23 at 5:00 PM, depending on traffic.

16. QUESTION PERIOD:

Josh Gonshor asked about behavioral technicians at Merton. Merton currently has two of them; Ms. Kyle is away, Stephanie has been upgraded to behavioral technician, Ms. Nealy Berghello will become the attendant.

Ayala Soussan expressed concern about the pictures of watermelons displayed at Merton, given the political symbolism associated with watermelons. Rosana and Georgia clarified that this artwork was completed by students before the events of October 7, 2023.

Michaella Etienne asked about tutors at Merton. Each class gets 3 hours of tutoring, in consultation with the resource teacher, and guided by the teacher. Merton has two tutors; Chiara is a certified teacher, and Marisa has a background in education.

17. DATE OF NEXT MEETING:

February 20, 2024, via Google Meet at 7:45 pm.

18. ADJOURNMENT

Motion to adjourn the meeting at 9:25 pm. Moved by Cindy. Seconded by Josh.

Signatures:

CHAIR:

SECRETARY:

PRINCIPAL: